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1 R 17, 7-16 ; Ps 4 ; Mt 5, 13-16 

 
10 juin 2014 

Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal 
 
 

Avez-vous reçu l’Esprit Saint ? 
 
Vous souvenez-vous de la question que Paul pose aux chrétiens 
quand il arrive à Éphèse ? 
« Avez-vous reçu l’Esprit Saint ? » (cf. Ac 19,2)  
 
Je vous la pose ce soir : 
« Avez-vous reçu l’Esprit Saint ? » 
 
Oui ? 
Alors vous êtes le sel de la Terre! (cf. Mt 5,13) 
 
Pensez… 
Si les disciples qui avaient à peine commencé à entendre  
la Parole de Jésus, 
Jésus pouvait les appeler « sel de la Terre », 
à plus forte raison nous les sommes, 
nous qui nous nourrissons quotidiennement de la Parole 
et qui avons reçu l’Esprit qui éclaire la Parole 
et donne la force de la vivre ! 
 
Vous vous souvenez de l’usage du sel dans l’antiquité ? 
Avant d’être ce qui donne saveur aux aliments, 
c’est ce qui les conserve. 
 
Si l’on conservait de la viande ou du poisson 
sans le saler… ils se gâtaient, se corrompaient, pourrissaient. 
 
Le sel c’est ce qui permet de durer longtemps. 
Au point que le sel est devenu le symbole de l’alliance, 
du pacte qui unit deux parties dans la durée. 
« Vous êtes le sel de la Terre », 

cela veut dire que vous avez pour mission 
de garder la terre dans l’alliance avec Dieu. 
 
Nous avons pour mission de garder Montréal 
dans l’alliance avec Dieu. 
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Et… vous êtes la lumière du monde. (Mt 5,14). 
 
La lumière de la foi… ne la cachez pas ! 
Le Seigneur nous demande de mettre la lampe 
sur le porte-lampe pour qu’elle éclaire toute la maison. 
C’est-à-dire de mettre la foi en pratique 
dans nos choix de vie, 
dans notre quotidien. 
 
Nous portons une lumière qui n’est pas pour nous seuls. 
Elle nous a été confiée 
pour les autres, 
pour le monde, 
pour la ville, pour Montréal. 
 

* 
 
Garder Montréal dans l’alliance avec Dieu, 
offrir à Montréal la lumière de la foi. 
 
N’est-ce pas un peu prétentieux ? 
« Pour qui se prennent-ils les chrétiens ?... » 
 
En réalité, c’est Jésus et Jésus seul 
qui garde le monde dans l’alliance avec Dieu 
parce qu’il est Lui-même l’Alliance. 
 
C’est Jésus et Jésus seul 
qui est la Lumière du monde. 
 
Oui, mais vous qui avez reçu l’Esprit Saint, 
vous êtes le Corps du Christ ! 
 
Paul le dit explicitement : 
« Nous avons tous été baptisés dans un seul Esprit  
en un seul corps. » (1 Co 12,13) 
 
Par la grâce et la puissance de l’Esprit Saint, 
nous sommes le Corps du Christ, 
nous sommes le Christ. 
 
Si nous vivons de l’Esprit Saint, 
si nous Le laissons nous animer, 
alors nous devenons le Christ pour Montréal. 
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Alors notre ville retrouvera la joie de l’alliance avec Dieu, 
notre ville goûtera la lumière de la foi. 
 
C’est pour cela que l’Esprit nous a été donné ! 
 
Et nous pouvons accueillir pour nous 
la Parole que le prophète adresse 
à la pauvre veuve païenne : 
« Jarre d’huile point ne se videra ». (1 R 17,14) 
Le don de l’Esprit jamais ne te manquera ! 
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